

Santiago 31 Mayo 59

Bueno amigo

Ha extremado usted su generosidad intentándose incluso a llegar a su casa. Creo que no podré aceptarle tanto pues obviamente que viendo con mi señora y ya conocemos nosotros los inconvenientes de la flexibilidad de una élite en estas vastas extensiones del Sur como para no privarnos a pesar inmoderadamente en ese espacio mas geometrizado que ud. habita. De manera que a usted nos recoge en la estación "30th Street Teleférico" creo que será mejor que de paso recogamos un lugar donde dormir y así todo será más fácil y podremos disfrutar nosotros durante el día de la hospitalización de su lugar.

Verdaderamente une a mis perfectas gracias por la de reencuentro después de tantos años. ¿Qué es de sus hijos? Seguramente son ya bastante más grandes que yo.

Le estoy despidiendo por avión el número de nuestro periódico que contiene la nota sobre el festejo. Me sorprende que no le haya llegado pues le hemos despachado regularmente el periódico.

¿Está Jacques Maritain todavía en Princeton? ¿Es accesible? Yo estoy enseñando Fil. Medieval y me gustaría encontrarle.

Nuestro proyecto actual es llegar a Filadelfia el domingo 26 para regresar el lunes 27 a N. York. Pero no estoy seguro todavía. Salgo a Miami el 8 de Abril y no sé de partir le confirmare.

Gracias por todo y hasta pronto

J. C. M.